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REQUERIMENTO

Encaminho presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
solicitando à Mesa Diretora desta Casa de Leis, que seja levantado estudo acerca da possibilidade da
transmissão das Sessões realizadas nesta Casa.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação se faz necessária, haja vista que existem muitos munícipes que são impossibilitados de se
locomoverem até a Casa do Barão de Vila Maria para se fazerem presentes nas Sessões que aqui são
realizadas. Sendo assim, a transmissão ao vivo das sessões em mídia social trariam maior proximidade
desta Casa de Leis aos Munícipes.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 24 de Setembro de 2018

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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